

カレッジ通信

智辯学園奈良カレッジ小学部
令和3年度 3月号
令和4年3月15日 発行



次第に春の訪れが感じられる今日この頃ですが、いよいよ本年度も残りわずかとなりました。学校では、学年度のまとめをするこの時期ですが、児童たちは、残されたわずかな期間もしっかりと勉学に励み、今の学年、クラスで過ごせる1日1日を大切にして学校生活を送っています。今のクラスの友達や先生とのよい思い出ができるだけたくさん作っておいてほしいと願っています。

いよいよ3月20日(日)は、6年生の卒業式です。13期生42名が小学部を巣立っていきます。また、3月24日(木)は、1~5年生で終業式を行い、お陰をもちまして、令和3年度も何とか無事に終えることができそうです。これも児童たち一人ひとりの頑張りと、保護者の皆様が本校教育の理念をよくご理解いただき、ご協力くださったお陰と、心から感謝申し上げます。

どうか、来年度も引き続き、本校教育に温かいご支援を賜りますようお願いいたします。

卒業おめでとう



6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

皆さんはこの6年間、この小学校で、何が達成できましたか？
また何が達成できませんでしたか？

この問い合わせに対する答えは各人様々だと思います。

しかし、皆さんがこの学校でやり遂げたことはたくさんあります。後輩たちの心の中には、これまでの皆さんとの思い出がしっかりと残っていることだと思います。また、私たち教員の中にも。特に最後の運動会や文化祭でのパフォーマンスは素晴らしいものでした。どうか自信を持って、胸を張って堂々と中学生になってください。

皆さんはこの6年間で、「やりたいこと」に出会いましたか？

「やりたいこと」との出会いがあったとしたら、それはとても幸せなことです。そういう出会いがあつてはじめて皆さんの可能性は花開くのだと思います。「やりたいこと」との出会いがまだの人は、慌てず、じっくり見つけてください。自分の未来は自分の手で切り開くものです。自分の力を信じて、諦めずに挑戦する気持ちを持ち続けてください。そして将来、世のため人のために力を尽くせる人間になってください。

卒業生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。感慨も一入のことと存じます。これまでの小学部教育へのご理解、ご協力に心より感謝申し上げますとともに、今後も、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

担任の先生から
はなむけの言葉



6年1組担任 佐野 泰伸

13期生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。みなさんは2年間の付き合いでいた。思い返すとはじめて担任としてみんなの前に立ったとき、コロナ禍のため分散登校でのスタートでしたね。

ひとりひとりは個性があり、優しい心遣いができるみなさんですが、クラスや学年単位になると自分が出せず、授業などでは反応が薄くて「もったいないな」と残念に思います。集団であるからこそ味わえる感動や喜びをもっと感じさせてあげたかった2年間でした。北京オリンピックのノルディック複合で個人、団体ともに銅メダルに輝いた渡部暁斗選手は「団体戦のメダルの方が嬉しい」とおっしゃっていました。やはり、ひとりでは味わえない感動や喜びがそこにあるのだということですね。そういう意味では、学校行事が次々に中止されることになり、コロナウイルスが本当に憎いです。

オリンピックのメダリストの方々は、インタビューで「感謝」を必ずといっていいほど言葉にされます。メダルを勝ち取るという結果は、自分のものだけではなく、支えてくれる人たちや応援してくれる人々のものもあるのです。これからのみなさんの人生では、成功だけでなく失敗もあるとは思います。どんな結果であれ、結果を得られたときは、周りの人への感謝を言葉にして伝えるようにしてほしいです。

最後になりましたが、13期生のみなさん、素敵な思い出をありがとうございます。保護者のみなさま、ご理解ご協力をいただきありがとうございました。

6年2組担任 吉田 仁

13期生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

みなさんと過ごした時間には、楽しい思い出がいっぱい詰まっています。泣いたり笑ったり、本当に楽しい小学校生活でしたね。

1年生のときは副担任として、入学したばかりの頃を見ていきました。不安でいっぱいだったみなさんが、今では自信と希望に満ち溢れた表情をしているのを見て、みんなの成長を感じています。

これからは楽しいことだけではなく、大変なこと、苦しいこともあるでしょう。そんなとき、小学校で頑張ったことや、一緒に過ごした仲間を思い出してください。どんなときも「笑顔」を心がけ、失敗をおそれず前へ前へと突き進んでください。

また、新しい友達や先生といった新しい出会いがたくさんあるでしょう。出会った人たちとコミュニケーションをとり、たくさんの話をしたり聞いたりして、自分の人生をより豊かにする糧としてください。

ときどきはカレッジ小学部に帰ってきて、より成長した姿を見せて貰えれば嬉しいです。みなさんが、大きく羽ばたいていくことを心から願っています。

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます

1学年下の私たちは、今までたくさんお世話になりました。騒ぎすぎたり、話を聞かなかつたりして、迷惑をかけてしまったこともありましたが、そんな中でもみなさんが優しく接してくれたことが印象に残っています。

私たちが1年生の時に、校舎のいたる場所に立ち、学校紹介をしてくれたこと、今でもよく覚えています。1年の林間学校や3年での臨海学校では、勝手がわからない私たちを見かねいろいろ手伝ってくれました。運動会は、常にお手本として学びながら覚える立場でした。

今年は、クラブや委員会で一緒に活動する機会があり、面白く、楽しく時に厳しく教えてもらいました。文化祭は、最高学年として迫力のある合奏をされていました。私たちも、来年の合奏に向けて一層気合が入りました。

私たち5年生は、今まで教えてもらったことを忘れずに、4月から最高学年として頑張っていきます。13期生のかっこいい背中を引き継ぎ、下級生のお手本となれるような6年生を目指します。

最後になりますが、文化祭の決意表明でおっしゃっていた内容で中学生でも活躍されることを心より願っています。

5年生代表委員一同

3～4月の学校行事

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
3 月	16	水		4 月	1	金	春
	17	木	児童会集会		2	土	
	18	金			3	日	休
	19	土	卒業式予行		4	月	中学部高等部入学式
	20	日	卒業式		5	火	み
	21	月	春分の日		6	水	中学部高等部始業式
	22	火	3/20の振替休日		7	木	始業式
	23	水			8	金	
	24	木	終業式		9	土	週休日
	25	金	個別面談		10	日	入学式
	26	土	個別面談 学校説明会 in OSAKA		11	月	4/10の振替休日
	27	日			12	火	新入児保護者オリエンテーション
	28	月			13	水	
	29	火			14	木	
	30	水			15	金	
	31	木			16	土	

第18回 文化祭

2月24日(木)に、第18回目の文化祭を開催しました。今年度も、新型コロナウイルス感染防止のため、児童だけでの開催となりましたが、どの学年もクラブも、練習の成果を精一杯に発揮し、素晴らしい演目を見せてくれました。今回の経験で、児童もより成長できることでしょう。

保護者の皆様には、文化祭全体をご覧いただくことは叶いませんでしたが、学年保護者会の際に、お子様の学年の発表を披露できました。また、文化祭のDVDも配付いたしますので、お子様の頑張る姿を見ていただけたらと思います。

